
みやま市「ワンヘルスフォーラム２０２３」が開催されました !! 

 

 令和５年５月１４日（日）、福岡県・みやま市の主催による「ワンヘルスフォーラム

２０２３」が、「人と動物の健康 そして環境の良い関係を考えるフーラム」と銘打っ

て、みやま市総合センター（MIYAMAX）において開催されました。 

 

 みやま市は、令和３年９月、全国の自治体で始めて「ワンヘルス推進宣言」を表明。 

福岡県の取り組みに連動して「ワンヘルスの推進」を重点施策に位置付けられています。 

 

 

 

【藏内勇夫日本獣医師会会長：来賓あいさつ】 

 先般、選挙が終わってから、「世界獣医師会大会」参加するため台湾に行きました。 

大会の前に、台湾総督府で頼清徳副総統に面会をしました。 

副総督からは「台湾でもワンヘルスをしっかりと推進する。」という力強い言葉をい

ただきました。 

 世界大会には、世界でワンヘルスを推進している学者がほとんど参加していて、そこ

で福岡県の取組を紹介し、高い評価を受けました。「福岡県は、どうしてこんな素晴ら

しいワンヘルスセンターを作れるのですか？」と聞かれ、私は彼らに対して、「いいえ、

福岡県とみやま市が協力して頑張っています。」と答えました。彼らは驚き、「私たちも

この取組みを世界に広めていきたい。」と言ってくれました。このような国際的な会議

で、福岡県とみやま市がワンヘルスを推進する姿勢が世界に発信されているのです。 

「ワンヘルス」は、私たちの想像を超えるスピードで世界に広がっています。すべて

の県民、すべての国民、世界が認めてからワンヘルスをやるとなっても遅いのです。先

見性を持って、先の時代に取り組む。このことが一番大事なのです。 



  

藏内勇夫日本獣医師会会長 

 

 基調講演では、横倉義武日本医師会名誉会長が「人と動物の健康を考えるワンヘルス」 

と題して行われました。 

  
横倉義武日本医師会名誉会長 

 

 スペシャルトークショーでは、「渡る世間は鬼ばかり」等、ドラマ、舞台やバラエテ

ィ番組出演で有名な、女優の藤田朋子さんが「私のワンヘルス」について、（一社）ワ

ン・ヘルス・クリエイツの芝田良倫理事長と絶妙なトークを交わされました。 

  

芝田良倫理事長と藤田朋子さん        藏内勇夫会長と藤田朋子さん 

 

２０２３年５月１５日 

福岡ワンヘルス協議会・事務局 


